

# Habló E. Mujal dos horas con el Presidente

## Trataron sobre la CTC y tribunales de trabajo

Por espacio de dos horas estuvo conferenciando ayer en horas de la tarde con el presidente Batista, el secretario de la CTC, senador Eusebio Mujal.

Cuando éste se retiraba de Palacio hizo a los reporteros las siguientes declaraciones:

"He aprovechado la oportunidad de esta entrevista con el Presidente de la República, para hablarle de los proyectos pendientes de discusión en el Consejo Consultivo y que son iniciativas del Consejo de Ministros, es decir, del propio Jefe de Estado. Entre esos proyectos figuran los Tribunales de Trabajo, y hemos estado acordados tanto el Presidente de la República como yo en aceptar que la parte jurídica de los conflictos debe estar bajo la jurisdicción de los Tribunales, pero que todo cuanto se refiere a convenios de trabajo y otras conquistas sindicales deben ir al Ministerio de Trabajo".

"Hemos abordado otros puntos, siendo uno de los principales, el analizar si era o no cierta la noticia de mi renuncia como secretario general de la CTC publicada y desmentida en el día de ayer. Le reiteré al Primer Magistrado que era preciso discutir con toda amplitud cual era la situación real del movimiento obrero, atacado por una reacción patronal muy fuerte que daría al traste con todas las conquistas sindicales y haría que perdiésemos todos los logros sociales que desde 1940 hemos alcanzado tras cuantos sacrificios de los trabajadores".

"Llegamos a la conclusión de que, efectivamente, el punto central del XXI Consejo Nacional de la CTC será un análisis de la situación social y económica del país y, por tanto, reviste características extraordinarias la entrevista que la Comisión de la Cen-

tral Sindical, tendrá con el Jefe del Estado el próximo jueves día 10 por la tarde".

Los reporteros interrogaron al señor Mujal si mantenía el criterio o la posibilidad de renunciar ante el Consejo de la CTC a dicho cargo. La contestación del senador oriental fué concreta y definitiva:

"Lo importante ahora y en el Consejo Nacional, es ver como defendemos a nuestra clase de todos los peligros y, además, como actuará el presidente Batista, de quien conocemos un criterio progresista de mantener para los trabajadores no sólo sus conquistas, sino hasta mejorarlas. Todo lo demás, renuncias y licencias no tiene importancia. Nosotros llevamos al Consejo de la Central Sindical una opinión colectiva, y seremos fieles y leales a sus determinaciones, considerando que es posible solventar las dificultades y llevar a nuestra clase hacia la victoria, la que no será por cierto, un triunfo clasista, sino un paso de avance para la nación".